

## **EVALUACIÓN TEMA IV**

No se ha registrado ningún problema durante el comienzo de la experimentación, ya que los alumnos están familiarizados con la utilización de ordenadores en el desarrollo de las clases. Además cursan la asignatura de informática como optativa.

Los ordenadores portátiles están numerados, cada alumno utiliza siempre el mismo ordenador, de esta manera se responsabilizan de su uso.

Se ha realizado la encuesta inicial, los alumnos muestran una actitud favorable ante el aprendizaje con los ordenadores.

En el grupo existen distintos ritmos de aprendizaje, a los que avanzan más rápido les permite hacer más ejercicios y afianzar más los conocimientos.

Los alumnos se adaptan bien a las escenas y controles de Descartes debido a su uso a lo largo del curso. Las dudas que se iban presentando se resolvían sobre la marcha.

Durante el desarrollo de la experiencia se va combinando el trabajo con ordenadores con hojas de ejercicios, que hacen en casa y se corrigen en la pizarra, esto nos sirve para resolver dudas generales.